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巻頭言 田幡 悦子

「人事を尽くして天命を待つ」
西郷には「敬天愛人」という独自の思想に加えて、
もう一つ「人事を尽くして天命を待つ」という
思想があった。「人間は自分の能力を超えるよう
な状況に遭遇しても、人事を尽くせば、必ず天が
味方してくれる」。
人間万能主義・完全主義といった思い上がりを
排し、不完全な人間だからこそ、人事を尽くす。
その不完全な部分に天が力を貸してくれる。天というのは上下左右
の周囲であり、目に見えない支持者である。

「西郷隆盛の人生訓」童門冬二著より

What's new 最近の活動

■ＦＡＸ番号が変わりました。→ 048-611-9991（旧番号は3月末で終了しました。）
■11月16日（金）第6回経営計画立案塾が開催されました。
■11月16日（金）起業講座「プレゼン編」が開催されました。
伝える力のアンチエイジング、聴き手から納得を引き出す法則
など、自分の言葉で思いを伝える大切さを教わりました。
■12月8日（土）役員会が開かれました。 伊藤氏のお話に聞き入る参加者
■12月8日（土）12月例会が開催されました。（詳細は裏面にて）

Topics 「クラウドの利点と欠点」
Ｉ＆Ｔソフト 代表 岩崎高宗

ここ5年ほどで「クラウド」という言葉もかなり一般的になってきました。ただ、クラウドの利点と欠
点をきちんと顧客に説明しているコンサルタントの方は少ない気がしています。何でもかんでも我田引水
的にクラウドを薦めればよいというものではありません。

クラウドの利点を2つ挙げると以下のようになります。
①サーバやデータの運用管理をしなくてよい。
②少ない初期投資でシステムを導入することができる。

クラウドの欠点を2つ挙げると以下のようになります。
①ベンダーが会社のデータを持つことになるので、システム障害や事故が
発生した場合に状況を自社でコントロールできない。
②業界標準とは違う独自の業務フローを持っている会社には不適である。

したがって、小規模企業で標準的な業務を行っている会社にとって、クラウドは最適の解決方法だと思
います。一方で小規模企業でも業務フローに独自性がある会社にとって、クラウドが最適の解決方法だと
は思いません。皆様が現在保有している予算や業務フローをきちんと見直し、自社にとって適切だと思わ
れる場合にクラウドを導入されるのが最も適切だと当方は考えます。

Schedule 今後の活動予定 （詳しくはこちら → https://saitama-kk.org/event/ ）

■1月19日（土）15時30分～ 第7回経営計画立案塾
■1月19日（土）18時～ 起業講座『人材雇用編』・例会（新都心ビジネス交流プラザ4Ｆ）

◆賛助会員 埼玉りそな銀行、武蔵野銀行浦和支店、埼玉縣信用金庫、有限責任監査法人トーマツさいたま事務所
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さいたま起業家協議会では、下記の日程・講演内容で、起業講座・例会を開催する予定です。

皆様、奮ってご参加ください。資料等の準備のため、参加をご希望の方は、さいたま起業家協議会
ホームページ（イベントページ）よりお申し込みください。https://saitama-kk.org/event/

日時：1月19日（土）18時～
例会スケジュール

18時～ 起業講座『人材雇用編』 講師：横井博之氏、山口恵美子氏
19時～ 懇親会

場所：新都心ビジネス交流プラザ4Ｆ会議室

今回の起業講座は人材雇用編です。
「松下幸之助翁も『物を作る前に人を作らなあかん』と言い、事業を拡大する上で雇用問題は法律的な

側面と現場での経験がものを言う。事例を一挙公開。雇用のヒントここにあり！」
その後の懇親会もどうぞお楽しみに。皆様のご参加をお待ちしております。

会員情報（近況・今後の予定など）
＊協議会ニュース11月号において会員情報の掲載ミスがございました。
会員名を間違えて掲載してしまい、ご迷惑をおかけいたしました。ここにお詫び申し上げます。
今後は確認を重ね、このようなことがないよう気をつけてまいります。誠に申し訳ございませんでした。

事務局 西山

木元会員：久しぶりに例会に参加しました。毎日、多忙な日々が続いています。

静谷監事：ヒカリノアトリエでマンションでも使える暖炉の展示を１２月から始めます。

峯岸副理事長：ロシアンルーレットたこ焼きで、激辛が当たりました・・・。

１２月例会のご報告

１２月８日（土）レクリエーション例会が開催されました。

第１部 ボウリング大会
14名の参加で４レーンを貸し切り、２ゲームが行われました。
大変な盛り上がりの中、黒川会員がみごと優勝され、
皆さんに祝福されました。

第２部 忘年会
ボウリングの表彰式を兼ね、おいしいお酒とお料理を楽しみました。
来年の英気を養い、楽しいひと時を過ごしました。
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